



なかま

津島市立高台寺小学校

2年生学年通信 6月号

令和3年5月31日(月)

進級から2か月が経ち、少しずつ汗ばむ日が増えてきました。気温も高くなり、例年より早い梅雨入りで雨も降り、子どもたちの育てている野菜は、大きく育っています。きれいに咲いた花や、実を見つけて喜び子どもたちの姿が見られます。他にも、自分たちの町の「すてき」を探す学習を進めています。町探検に出かけて、お店や工場で働く人々の姿を見つけ、「お客さんのために頑張っている」「一生懸命に働いている」など、たくさんの「すてき」を見つけていました。様々なことに取り組みながら、「なかま」のつながりを大切にして、子どもたちの充実感につなげていきたいと思えます。

暑さ対策をお願いします

気温が高くなるとともに、雨の中登下校することが多くなる時期となりました。熱中症対策として、十分な水分補給が必要となります。水筒を2本持たせていただいても構いません。登校時に雨が強い場合には、靴の中が濡れてしまうことがあります。そのような日には、替えの靴下とビニール袋を持たせてください。



お知らせ・お願い



- 6月上旬に、生活科の学習で二度目の町探検に出かける予定です。熱中症に気をつけて、学校の近くを歩き、季節の移り変わりを感じたり、町にある店を見付けたりします。(店内や施設には入りません。) 日時は、後日お知らせしますので、その日は水分補給をしっかりとできるように水筒を持たせてください。
- 野菜の苗が大きくなり、今後収穫できるようになると思います。収穫した実は家に持ち帰るように声をかけます。
- 算数科で、時刻や時間の学習を行いました。これをきっかけにして、生活の中で「午前」や「午後」、「何分間」「何時間」といった時間を意識できるように声かけをしていきたいと思えます。ご家庭でも、時刻を読むことや、時間を意識して行動することなどの声かけをして頂くと、学んだことをよりよく生活に活かすことができると思えますので、よろしくをお願いします。
- 手洗いの後に、手をしっかりと拭くように声をかけています。毎日ハンカチ、ティッシュを持参するように声かけをお願いします。



サツマイモの苗植え



町探検の様子



国語「かんさつ名人になろう」